
CPAÉ 

ÉCOLE DES BÂTISSEURS  

 

ORDRE DU JOUR 

 

Le lundi 13 février 2023 @ 19h 

Rencontre en présentiel 

Local 319 à l’École des Bâtisseurs 

1. Mot de bienvenue  
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 16 janvier 2023 
 

4. Affaires découlant des rencontres précédentes 
a. Suivi : Conférence 

i. Cibler date disponibilité du théâtre du CCSA (avril) 
ii. Option en personne (live ou virtuelle) ? Option virtuelle pour les parents de la maison, possibilité 

d’enregistrement ? Honoraires ? 
iii. Invitation les parents des autres écoles de Fredericton / Oromocto 

b. Suivi : Formation pour le personnel suppléant 
i. Consulter doc de l’AEFNB pour enseignant novice 

c. Suivi : Budget 500$ 
i. Sylvie passera la commande à partir de la liste de Florence (jeux de société + livres) 



 
5. Affaires nouvelles 

a. Réduction des écarts d’apprentissage 
b. Communiqué du CPAÉ de l’école Antonine-Maillet 
c. Construction identitaire : soirée jeux société (mars SPFF) entre 17 h 30 et 19 h 
d. politiques d ‘admissions du DSFS 
e. courriel : association des parents francophones du NB : AGA 3 & 4 juin pour les intéressés 
f. Question d’un parent  

 

6. Levée de la réunion 
 

CPAÉ — ÉCOLE DES BÂTISSEURS – PROCÈS-VERBAL 

Date : le lundi 13 février 2023 
Rencontre en présentiel  
Local 219 à l’École des Bâtisseurs 
Heure : 19 h 

Membres présents : 
Sylvie Legault 
Geneviève LeBlanc 
Florence Dugas 
Joseph Pagé   
Myriam Russell    
Martin Sénéchal  
Sébastien Breau 
Martin Charrette 

Membres absents : 
Jennifer Lockhart 
Jessica Gerges  
Raphaël Moore 



Jonathan Landry 
                                       
 

1. Mot de bienvenue et tour de table  

Florence souhaite la bienvenue à tous  

2. Adoption de l’ordre du jour  

Des ajouts sont faits à l’ordre du jour proposé :  
a) Courriel de l’AFPNB 
b) Question parent  

 
Proposé par : Sébastien Breau 
Appuyé par : Martin Sénéchal 

 

3. Adoption du procès-verbal  

 Proposé par : Joseph Pagé 
Appuyé : Jonathan Landry 

4. Affaires découlant des rencontres précédentes  

a) Suivi : Conférence  
 
Caroline Fitzpatrick de l’Université de Sherbrooke a été contacté. Elle a démontré un intérêt à offrir une présentation virtuelle. Un suivi sera fait 
afin de voir si elle est disponible pour l’offrir en avril. On aimerait offrir un espace pour que les parents puissent se déplacer et l’écouter ensemble, 
mais avoir également une option pour la regarder de la maison virtuellement pour ceux qui ne sont pas en mesure de se déplacer. On propose 
d’ouvrir l’invitation aux parents des autres écoles. Sylvie va poursuivre les discussions avec la professeure et Danielle.  
 
 

b) Suivi : Formation pour le personnel suppléant  
 
Une équipe a été mise en place au DSF-Sud suite aux commentaires des directions d’école afin de créer une formation qui sera offerte au 
personnel enseignant suppléant. Cette formation sera par la suite validée par une équipe formée de direction d’école, dont Sylvie.  



 
c) Suivi : Budget 500$  

On attend de voir ce qui se passe avec la conférence, pour les coûts. Florence a préparé une liste d’items qui pourront être remis en prix aux 
familles de l’école.  
 
Il est proposé que le 500$ soit dépensé majoritairement en jeux de société et la balance en livres.  
 
Proposé par : Martin Sénéchal 
Appuyé par : Martin Charrette 
 

5.  Affaires nouvelles   

a) Réduction des écarts d’apprentissage 
 
Plusieurs questions demeurent sur le plan du district scolaire et du ministère, Sylvie va faire un suivi avec le district. Des questions seront 
également envoyées au CED et une lettre, rédigée par Joseph et Jonathan, sera envoyée au ministère.  
 

b) Communiqué du CPAÉ de l’École Antonine-Maillet 
 
Il a été envoyé par Florence aux membres du CPAÉ.  
 
 

c) Construction identitaire  
 
On aimerait faire des activités pour travailler le lien entre les familles et l’école et par le fait même travailler la construction identitaire. L’école 
suggère de faire des soirées de jeux de société avec les familles qui pourraient être animés par des élèves qui ont fait l’atelier sur les jeux de 
société dans le cadre des après-midis métier-passion. Le projet sera mené par Sylvie et Geneviève et aura lieu dans le cadre de la SPFF. 
 
L’idée de mener des soirées rallye familiales avec plusieurs stations est lancée.  
 



On suggère également de tenir une édition spéciale des après-midis d’ateliers métier-passion où l’on inviterait les parents à participer avec leurs 
enfants.  
 

d) Politiques d’admissions du DSFS 
 
Joseph va rédiger une lettre qui sera envoyée au CED afin d’aborder la question de l’enjeu linguistique et culturel à l’école. 
 
 

e) Courriel de l’AFPNB 
 
L’AGA de l’AFPNB aura le 3 et 4 juin 2023. Florence va faire suivre l’invitation s’il y a des gens qui souhaitent y participer.  
 
 

f) Question — parent  
 
Myriam amène une question d’un parent à savoir si une inspection du parc de l’école afin de voir si on y retrouve des seringues et autres items 
dangereux se fait le matin avant l’arrivée des élèves, comme c’est le cas dans d’autres régions de la province. Sylvie explique que l’inspection se fait 
par le réparateur du district et non pas tous les matins par l’équipe de conciergerie comme c’est le cas dans d’autres écoles. Le comité de santé et 
sécurité de l’école fait des suivis mensuels. On note qu’il n’y a jamais eu de cas jusqu’à présent.   
 
 

6.  Levée de la réunion  

Florence lève la réunion à 21h01.  
 
Prochaine rencontre le 24 avril 2023.  

 


